
Flensburger Hockey-Club e.V.
Mitglied im Deutschen Hockey-Bund und im Schleswig-Holsteinischen Hockeyverband

Protokoll Vorstandssitzung

Datum : 15.03.2024
Beginn : 18:00 Uhr
Ende : 19:15 Uhr

Teilnehmer Jörg Petersen
Ingrid Koch
Emma Kruse
Jan-Luca Frost
Malte Zinke
Robert Macom
Thomas Koch
Josef Zwicknagel
Ewald Rettig

• Protokoll

◦ Das Protokoll der letzten Sitzung lag nicht vor und wird mit diesem 
verschickt.

• Bericht des Vorstands

◦ Die  zur  Sitzung eingeladenen Vertreter  der  Kommunalen  Immobilien 
sowie der BFS waren leider verhindert. Der Vorstand ist sich einig, dass 
zu beiden Bereichen ein guter Kontakt wichtig ist. Zu KI ist dieser be-
reits vorhanden, zur BFS wird er mit dem neuen Vorstand jetzt unvor-
eingenommen wieder aufgebaut.

◦ Es wurden in der letzten Zeit vermehrt Schäden festgestellt. Dabei ging 
es nicht nur um „normale“ Platzschäden, die über KI an die Hersteller-
firma  gemeldet  wurden,  sondern  u.a.  auch  um  Beschädigung  am 
Flügeltor  zum  Blasberg.  Außerdem  wurde  ebenfalls  mehrfach  fest-
gestellt, dass die Tore nach der Benutzung nicht wieder an den Rand 
des Platzes zurückgestellt wurden. 

Der ursprüngliche Plan zur Nutzung des Kunstrasenplatzes beim FHC 
sah vor, dass er neben Hockey auch von Kindern u. Jugendlichen sowie 
von Freizeitfußballern genutzt werden sollte. Mittlerweile wird er aber 
an Wochenenden u.a.  auch für  Spiele  der  älteren Jugendlichen bzw. 
jungen Erwachsenen genutzt. In diesen Altersklassen werden in Spielen 
u.a. auch Grätschen eingesetzt. 

Das  bedeutet  für  den  Kunstrasen  eine  niemals  vorgesehene,  außer-
ordentlich starke Belastung, welche zu einer sehr schnellen Abnutzung 
bis zur Beschädigung der Decke führt. 

Auch die „Vermietung“ des alten Kunstrasenplatzes für Trainingslager 
durch den früheren BFS Vorstand bewirkte, dass die Mannschaften der 
Mitgliedsvereine häufig auf den Kunstrasenplatz beim FHC ausweichen 
mussten. 
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Es  wird  beschlossen,  sämtliche  Vorkommnisse  bei  Bekanntwerden 
zukünftig  zu  protokollieren  und  den  Kommunalen  Immobilien  zu 
melden. Um die Qualität des Platzes dauerhaft zu erhalten ist unbedingt 
dafür zu sorgen, dass die Nutzungsfrequenz gesenkt wird. Auch hierfür 
ist der gute Kontakt zu den Vertretern von KI von enormer Bedeutung.

◦ Am 15.03. wurde durch die Fa. Wiesecke die Bewässerungsanlage des 
Platzes wieder in Betrieb  genommen. Es wird beschlossen, dass der 
aktuelle Stand der Wasseruhr zur Protokollierung noch an diesem Tag 
fotografiert wird.

• Bericht des Kassenwarts

◦ Die Kassenlage ist stabil, einen ausführlicheren Bericht gibt es in der 
nächsten Vorstandssitzung.

• Berichte der Spartenleiter 

◦ Damen

▪ Das Nachholspiel gegen den FC St. Pauli wurde mit 6:1 gewonnen. 
Das war also ein sehr erfolgreicher Start in die Feldsaison. Das Team 
besteht zur Zeit aus 34 aktiven Mitgliedern. Das ermöglicht beim 
Training auch Trainingsspiele untereinander.

▪ Als Teambuilding-Maßnahme haben 10 Mitglieder des Teams Föhr 
besucht und sich dabei u.a. im Standup-Paddeling versucht.
 

◦ Herren

▪ Bei den Herren hat das Feldtraining begonnen. Mehr gibt es aktuell 
nicht zu berichten.

• Bericht des Minijobbers

◦ Jan-Luca  Frost  hat  als  Vertreter  des  FHC zusammen mit  Liv  Schoch 
sowie Carlotta Johannsen als Trainerinnen und 2 der FHC-Kids an einem 
Trainingslager beim Wyker TB mit insgesamt ca. 50 Kindern teilgenom-
men. Die Kids waren bei Gastfamilien untergekommen bzw. mit ihren 
Eltern zusammen angereist.

Daran hat u.a. auch der Landesjugendtrainer Michael Dahncke teilge-
nommen. Dieser hat angeregt, dass für die jüngeren Spielerinnen und 
Spieler  als  „Get  together“  Kleinfeldturniere  durchgeführt  werden 
sollten. Das fördert einerseits die Verbindungen der Vereine und Sport-
ler untereinander und bietet den Kids gleichzeitig die Möglichkeit, sich 
im sportlichen Wettkampf zu üben.

Der Vorstand findet diese Idee ausgezeichnet und stimmt einstimmig 
für die Unterstützung dieser Maßnahme. Jan-Luca wird sich um die Vor-
bereitung kümmern. Am Spieltag selbst ist eine Unterstützung durch 
viele Helfer (u.a. Schiedsrichter) des FHC erforderlich. 
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◦ Am 16.04.24 findet ab 18:30 Uhr ein Schiedsrichterlehrgang beim FHC 
statt.

◦ Für den „Markt der Möglichkeiten“ an der Uni Flensburg am 09.09.24 
steht  Jan-Luca  nicht  zur  Verfügung.  Der  FHC möchte  sich  dort  aber 
wieder präsentieren. Die Organisation übernimmt in diesem Jahr Emma 
Kruse.  Thomas  Krohn  bietet  schon  jetzt  Unterstützung  z.B.  für  den 
Transport eines Tores an.
 

• Verschiedenes

◦ Jan-Luca Frost wird als Vertreter des FHC am Verbandstag des SHHV in 
Lübeck teilnehmen. Fahrt-  u.  Übernachtungskosten werden vom FHC 
übernommen. Jörg Petersen klärt mit Hermann Dethleffsen, ob dieser 
sich bereit erklärt, für eine Ehrung durch den Verband vorgeschlagen 
zu werden.

◦ Michael Schulte teilt mit, dass die Stadtwerke Flensburg den Auftrag für 
den Anschluss  des  Clubheims an das  Glasfasernetz  am 12.03.24 an 
einen  Subunternehmer  erteilt  haben.  Ein  konkreter  Anschlusstermin 
steht leider noch nicht fest. 

◦ Joachim Schmitt meldet für den 06.09.24 eine Feier im Clubhaus an, 
Jörg Petersen für den 21.09.24. Beiden Terminen wird zugestimmt.

• Termine

◦ 19.04.24 16:00 Uhr „All Hands“
◦ 13.05.24 18:00 Uhr Vorstandssitzung
◦ 24.05.24 18:00 Uhr Mitgliederversammlung FHC

Jörg Petersen Michael Schulte
1. Vorsitzender Schriftwart
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